

RESUMEN EJECUTIVO PROYECTO

Título	“Adaptación al cambio climático: La economía circular como estrategia para impulsar el desarrollo de ciudades y destinos turísticos inteligentes”
Antecedentes	El proyecto es ejecutado por Fundación Empresarial Eurochile, proyecto cofinanciado por el Programa Viraliza Evento Masivo, de la Gerencia de emprendimientos de Corfo nacional.
Objetivos	<p>Objetivo general: Promover la economía circular para ciudades y destinos turísticos inteligentes (DTI) en la Región de Los lagos como estrategia de adaptación al cambio climático, proporcionando herramientas que incentiven el desarrollo de emprendimientos circulares a nivel empresarial a través de la transferencia de experiencias y estrategias de la Unión Europea.</p> <p>Objetivos específicos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Promover y establecer un espacio de diálogo e intercambio de conocimientos, experiencias y buenas prácticas en torno a la adaptación al cambio climático, por medio de los DTI y la economía circular. 2. Visibilizar casos de éxito, ejemplos reales de modelos de negocios y emprendimientos que aporten a la adaptación al cambio climático en los sectores productivos, tanto en Europa como en Chile. 3. Sensibilizar a los participantes, tanto públicos como privados, sobre la relación entre la implementación de una EC en sus modelos de negocios y la importancia de la mitigación del cambio climático y su vinculación. 4. Generar instancias de networking entre empresas e instituciones para fomentar colaboración e impulsar el ecosistema de emprendimiento e innovación sostenible y circular.
Regiones foco	Región de Los Lagos.
Duración (meses)	10 meses Inicio 18 de octubre de 2024
Grupo objetivo	<ul style="list-style-type: none"> - Emprendedores con interés en temáticas asociadas a la sustentabilidad y economía circular, con la finalidad de incentivarlo a desarrollar soluciones que aporten en la adaptación y mitigación del cambio climático. - MiPymes del sector turístico interesados en implementar prácticas sostenibles y circulares en sus negocios. Para este grupo se contactará a la base de datos de empresas registradas en el registro de prestadores de servicios turísticos de SERNATUR. - Autoridades y representantes de municipios y gobiernos locales que deseen conocer estrategias y herramientas para la adaptación al cambio climático en sus ciudades y destinos turísticos.

	<ul style="list-style-type: none"> - Profesionales y estudiantes del ámbito del turismo, la sostenibilidad y la gestión ambiental interesados en conocer sobre la aplicación de la economía circular en el sector turístico. - Organizaciones y entidades relacionadas con la gestión y promoción de destinos turísticos interesados en conocer cómo implementar estrategias circulares y sostenibles en su trabajo. - Profesionales del Gobierno regional y/o del mundo privado encargados de urbanismo y planificación territorial. - Público en general interesado en conocer sobre la adaptación al cambio climático y el turismo sostenible en ciudades y destinos turísticos
Principales actividades	
<p>Evento masivo de dos jornadas en la región de los lagos, con 200 participantes en total, 100 en cada jornada.</p> <ul style="list-style-type: none"> - La Jornada 1 se realizará en la Provincia de Llanquihue, en la Comuna de Puerto Varas comuna con avances cómo Destino Turístico inteligente (DTI) a nivel nacional. - La Jornada 2 se ejecutará en la Provincia de Osorno, en la ciudad de Osorno. Destinos turísticos que se quiere potenciar un desarrollo turístico, sustentable, inteligente y circular. <p>El evento está dirigido a emprendedores, MiPymes, representantes de organizaciones del sector turístico, representantes de gobiernos locales, académicos y público en general interesado en la temática de toda la región y la convocatoria se enfocará en estos.</p>	